

**Interpellation Brander-Wattwil:  
«Neubau Fachhochschule Ostschweiz Standort in Wattwil**

Die Standortdiskussion der neuen Fachhochschule muss innerkantonale umfassend geführt werden. Im Rahmen der dezentralen Aufgabenerfüllung ist es zwingend notwendig auch die Regionen in die Standortdiskussion miteinzubeziehen.

Für das Toggenburg bietet sich das Schulzentrum Wattwil (Kantonsschule, Gewerbliche Berufsschule, Textilfachschule usw.) als zentralen Standort an. Mit den bereits angesiedelten Schulen wie der Kantonsschule können Synergien erreicht werden.

Auf dem Heberlein Areal in Wattwil (1 Minute vom Bahnhof Wattwil entfernt) steht genügend und günstiger Raum für eine Fachhochschule zur Verfügung. Die günstigen Baulandflächen sind voll erschlossen und baubereit.

Wattwil liegt als Standort bezüglich den Konkordatskantonen sehr zentral.

Ich frage die Regierung:

1. Ist die Regierung auch der Auffassung, dass die dezentrale Erfüllung von Staatsaufgaben für den Ringkanton St.Gallen sehr wichtig ist ?
2. Ist die Regierung bereit den Standort der Fachhochschule Ostschweiz in Wattwil ernsthaft zu prüfen?»

28. November 2006

Brander-Wattwil